南丘小学校 学校だより 学校目標:ともに学び たくましく生きる 南丘の子



みなみおか

第8号





手洗い!健康チェック!マスク着用!人との距離を意識して!免疫力を高める!

学校再開!



~楽しい学校生活を送ろう~

2月28日以来の全員登校でした。分散登校では、

学校での6時間授業はしんどいなあという様子も見られましたが、やっぱりたくさんの友達の中で過ごす方が楽しいなあと思いながら過ごしているようでした。しかし、新型コロナウイルス感染症が終息したわけではありません。これからも、子どもたちと一緒にできる範囲での対策をとりながら、安心して楽しい学校生活が送れるようにしていきたいと思います。引き続き、保護者のみなさまには朝の健康チェックとマスクの着用などご協力をお願いいたします。



6月15日~6月26日!

~時差登校にご協力を!~

学校は8時30分に始まりますが、東門前の遊歩道は、通勤の方や中高生含むとかなり密集した状態になります。そこで、高学年は8時15分を目途に、低学年は8時25分を目途に登

校願いたいと思います。(教室に入る時刻) 今年度全児童数も増加し、新型コロナウイルス感染症のことだけでなく、自転車と歩行者が行き交うので非常に危険です。そのため、2週間時差登校して様子を見たいと思います。ご協力お願いします。

本校では、「北行きも南行きも学校側を歩きましょう!」と指導しています。また、 2人以上は横並びにならないようにお願いしています。学校と反対側を空けておく とそこを自転車が通ることになります。遊歩道ですから、歩行者が優先ですが、朝は どうしても忙しいので自転車のスピードも速いです。お互いに気を付け合わないと 大変危険ですので、ご家庭でも注意喚起をお願いします。加えて、大阪府警の安まち メールでもおしらせがありましたが、子どもたちに対する不審者による声かけ事案 が登下校時間帯に多発しているようです。知らない人には絶対ついていかないよう にご指導よろしくお願いします。

また、昨年末に1・2丁目を中心に子どもたちの登下校を見守ってくださっていた 見守り隊の方々が引退されました。1・2丁目の登下校を見守ってくださっている方 が少なくなっていますので、今後、3丁目も含めた見守り隊を保護者のみなさまとと もに再構築していきたいと考えています。危険なところ等、朝見守っていただける方がいらっしゃいましたら、積極的に立ち当番をお願いしたいと思っています。

毎日の持ち物を置く スペースを作りました!

毎日、長い道のりを登下校する子どもたちにとって、ランドセルの重さはかなりの負担になっているということが話題になり、昨年度より負担軽減しました。宿題等、家庭であまり使用しない教



科書等を学校におくようにしたのですが、自分の持ち物ですので自分で管理させようということで、**今年度よりブックスタンドを使用する**ことにしました。担当箱に入れたり、棚に並べたりで各学級で使い方は自由です。持ち帰りについては、低学年



では担任の先生が指導をしますが、高学年、特に5,6年になれば自分で持ち帰るものの判断ができるようになってほしいと思います。[個人負担ですので、保護者負担費として徴収させていただきます。]

通級指導教室「おおきな木」

今年度より本校に「通級指導教室」が設置されたことは2号でおしらせしましたが、名称が豊中市で統一され「おおきな木」と名付けられました。(本校では「ひまわり教室」と名付けましたが、「おおきな木」に変更いたします)通級指導教室は、主に



「対人関係や行動面・学習面に困り感を抱いている児童」に対し支援をするところです。詳細は、今週初めに配付したプリントを参考にしてください。お子さまのことで何か気になりましたら、遠慮なく担任にご相談ください。



学校の携帯電話の番号をおしらせします!

3号でもおしらせしましたように、今年度より学校に携帯電話が配置されました。4月時点では1台だけだったのですが、子どもたちの様子確認のために電話連絡の頻度が高くなりましたので、全部で5台となりました。しかし、この携帯電話は持ち出して活用する予定ですので、この番

号にかけることはご遠慮ください。この電話番号からかかってきた場合は、南丘小学校ですので、よければ固定電話に返信いただければと思います。

- $\bigcirc 090 3822 9576$
- 3090 3822 9500
- $\bigcirc 40990 3822 8903$
- (5) 0 9 0 3 8 2 2 9 1 6 5